

町内各小・中学校で



菅谷
中学校



玉ノ岡
中学校



比企こどもまつりが開催されました

5月28日、嵐山溪谷パーベキュー場にて、第6回比企こどもまつりが開催されました。当日は晴天に恵まれ、無料カヤック体験、魚のつかみ取りをはじめとする様々な体験コーナーと、ご当地グルメ満載の屋台は、大勢の人で溢れていました。ステージイベントも開催され、ご当地キャラやアイドル、歌手によるパフォーマンスで会場は大いに盛り上がりました。

松山女子高等学校書道部の皆さんからは、嵐山町の町制施行50周年を記念した作品の寄贈も行なわれました。



ウグイの放流を行いました

5月28日に嵐山溪谷パーベキュー場において、嵐山幼稚園の園児を対象に河川のゴミ拾いと約300匹のウグイの放流を行いました。



運動会・体育祭が開催されました

5月28日に菅谷中学校、29日に玉ノ岡中学校の体育祭が、6月3日に小学校3校で運動会が開催されました。各学校の児童・生徒は団結し、日頃の練習の成果を十分に発揮しました。子どもたちが真剣に競技に取り組む姿に、保護者や地域の方たちは大きな声援と拍手を送っていました。



菅谷小学校



七郷小学校



志賀小学校

